

《单词百科:lifeguard是什么意思?lifeguard怎么发音?lifeguard的解释和用法》

英语单词lifeguard是什么意思?lifeguard怎么读?lifeguard怎么发音?简答网为您整理了lifeguard的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



lifeguard怎么读

lifeguard的读音:[' laɪ fgɑ:d]

lifeguard的意思

1、n.救生员;

lifeguard的近义词

1、**lifesaver** n.救生者, 水难救生员, 济急的人;

2、**rescuer** n.救助者;

lifeguard的双语例句

1、President Reagan had engaged in a lifeguard, broadcasters and film actor, and other work.

里根总统也曾从事过救生员、播音员和电影演员等多种工作。

2、I could pay you back out of my lifeguard salary.

我可以从我当救生员的薪水中拿出来还你。

3、Sandals are a job interview unless you are applying for a job as a lifeguard.

除非你应聘的是救生员的工作,否则凉鞋是不和适的。

4、Sandals are never appropriate a job interview, unless you are applying for a job as a lifeguard.

除非你应聘的是救生员的工作,否则凉鞋是不合适的。

5、Little Johnny is approached by the lifeguard at the public swimming pool.

游泳池中救生员靠近了小约翰尼。

6、In fact, he's a lifeguard.

事实上,他是个救生员。

7、Gordon: You know a lot about this. You are a great lifeguard.

戈登: 你对这方面很了解. 你是一个伟大的救生员。

8、Each dog works in tandem with a human lifeguard, who also acts as the animal's trainer.

每只受训犬都有一名救生员伙伴, 这名救生员同时担当它们的驯养师。

9、How does working as a lifeguard pertain to salesmanship?

当过救生员和销售有什么相干呢?

10、I was also a lifeguard at a swimming club.

我还做过游泳俱乐部的救生员.

11、 Master Huang: I applied for a job as a lifeguard at the community pool.

黄师父: 我申请了社区游泳池当救生员的工作.

12、 There should be a lifeguard to watch over you at all times.

你得随时有救生员在旁边看护着你.

13、 The lifeguard watched the swimmers from his perch above the pool.

救生员从游泳池上方高高的坐位上注视着游泳的人们.

14、 I applied for a job as a lifeguard at the community pool.

我申请了社区游泳池的救生员工作.

15、 The guy gets up on the lifeguard tower and all his friends look up.

这个有钱人站上救生塔,所有朋友都仰头看着他.

16、 The children carried on in the swimming pool until the lifeguard ordered them out.

孩子们在游泳池里乱吵乱闹,直到救生员把他们赶出去.

17、 The lifeguard helps Dan out of the water.

(救生员帮助丹恩回到岸上.)

18、 The lifeguard dived into the sea to save the drowning woman.

救生员跳入海中,拯救溺水的妇女.

以上是简答网为您整理的lifeguard怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于lifeguard的用法

、lifeguard的释义、lifeguard的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lifeguard>